

Ehrung für Kommandant Albert Frech

22.03.2010 20:15

Die Versammlung wurde durch den Bericht des Kommandanten eröffnet. Kommandant Albert Frech konnte auf ein sehr arbeitsreiches Jahr zurückblicken, bei dem die Feuerwehr wieder einmal voll und ganz gefordert wurde. So wurde neben 17 Übungsabenden auch eine Stützpunktübung (bei der Fa. Loma) durchgeführt. Darüber hinaus wurde wieder zweimal Altpapier gesammelt, einmal Schrott gesammelt und es wurden die Kanal- und Einlaufschächte geleert. Bei diesjährigen Ringtreffen der Narrenfreunde Heuberg in Königsheim war die Feuerwehr voll gefordert und leistete über das Festwochenende über 600 Stunden dienst.

Albert Frech lobte die Mannschaft für den Besuch der Übungsabende (74 %) und für die Ausbildungsbereitschaft. Im vergangenen Jahr wurden Maschinisten, Motorsägen und Sprechfunkausbildungen absolviert.

Ausdrücklich bedankte sich Albert Frech bei Bürgermeister Braun für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit. Die Gemeinde habe stets ein offenes Ohr für die Bedürfnisse der Feuerwehr.

Schriftführer Bernd Mattes gewährte in seinem Jahresrückblick nochmal einen detaillierteren Einblick in die Tätigkeiten der Feuerwehr. Dabei durfte natürlich auch der kameradschaftliche Aspekt nicht fehlen.

Jugendfeuerwehrwart Michael Denz erwähnte in seinem Bericht die Tätigkeiten der Jugendfeuerwehr. Mit 85 % Besuch der Übungsabende hat die Jugend die Nase noch knapp vor der aktiven Wehr. Erwähnt wurden auch die Veranstaltungen der Jugend. So nahm man am alljährlichen Kreiszeltlager in Gosheim teil und gewann die Wasserschlacht bei der Stützpunktübung in Wehingen. In Rottweil beim Kartfahren konnten die jungen Feuerwehrleute dann beweisen, ob sie auch auf der Rennstrecke schnell sind.

Andreas Mattes konnten in seinem Kassenbericht einen sehr guten Kassenstand verzeichnen.

Bei der Wahl zum stellvertretenden Kommandanten wurde Sascha Schmalhofer nahezu einstimmig wieder gewählt.

Anschließend nahm Kreisbrandmeister Martin Hagen die Ehrungen vor. Jugendfeuerwehrwart Michael Denz wurde für 10 Jahre, Kommandant Albert Frech wurde für 25. Jahre Feuerwehrangehörigkeit geehrt.

Bürgermeister Konstantin Braun konnte mehreren Feuerwehrleuten noch eine Beförderung aussprechen. So wurden Michael Denz und Sascha Schmalhofer zum Hauptlöschmeister, Alwin Frech zum Oberlöschmeister und Franz-Peter Schmalhofer und Armin Dreher zum Oberfeuerwehrmann befördert werden.

Konstantin Braun sprach den Feuerwehrangehörigen den Dank für die geleistete Arbeit aus und versprach auch weiterhin immer ein offenes Ohr für die Feuerwehr zu haben.

Um 21:30 Uhr konnte Albert Frech die Versammlung schliessen.

Bilder

-



[Zur Newsübersicht](#)